



ENCUENTRO JUNIORAS 3º, 4º Y 5º AÑO

REGIÓN ÁFRICA-PENÍNSULA IBÉRICA

Nos encontramos en Matola (Mozambique) un grupo de hermanas junioras de 3º, 4º y 5º año de votos temporales, acompañadas de las hermanas Vicky y Adelaida.

La decisión de la puesta en marcha de este Programa formativo tiene su raíz en el mes de julio de 2011 cuando celebrábamos un acontecimiento importante en nuestro caminar congregacional, el XX Capítulo General. De la reflexión y el compartir conjunto ha brotado una convicción motivadora y desafiante *“Cuidemos la formación de las etapas iniciales, prestando mayor atención, en este momento, al juniorado y su acompañamiento”*.

Para dar concreción a esta prioridad capitular, en una posterior reunión de superiores provinciales se ha tomado el acuerdo de llevar a cabo a nivel regional un **Programa Formativo Intensivo** durante tres años consecutivos para hermanas junioras de 3º, 4º y 5º años de votos temporales. El encuentro tendrá una duración de quince días e incluye los ejercicios espirituales personalizados.

Va transcurriendo el mes de julio, un mes de cambios, de concentración de actividades pastorales en algunos lugares, quizá era necesaria la presencia de las hermanas jóvenes... pero después de distintas valoraciones hemos considerado que ha llegado el momento oportuno para dar forma al Programa.

Las hermanas implicadas fueron convocadas el pasado mes de enero y con el apoyo de sus comunidades se han preparado a todos los niveles para cruzar el amplio mar, para “salir de sí, de lo conocido y abrirse a la novedad de lo desconocido”, para **dar FORMA al proyecto que con AMOR Dios quiere de ellas**.

El tiempo va transcurriendo, con muchas novedades y con enorme gratitud:

- al Instituto que nos ofrece este apoyo para crecer en nuestra identidad vocacional,
- a las comunidades de las que procedemos
- a las comunidades próximas y sobre toda a la comunidad de Matola que con tanto cariño nos acoge, nos apoya y empuja para ayudarnos a experimentar el gozo y entusiasmo que provoca en nosotras el seguimiento de Jesús.

Os iremos haciendo partícipes de aquello que vayamos compartiendo.

¡HASTA PRONTO!